

**Proposal 2024-092207P
Consulting Services – Schematic Design
Catalogue**

Email proposals to supplychainmanagement@saintjohn.ca bearing the title of works:

- **2024-092207P: Consulting Services – Schematic Design Catalogue**

shall be received until 4:00:00 P.M. local time, Wednesday the 26th day of June, 2024.

Bidders should note that this procurement is subject to the following internal trade agreement(s) including:

- New Brunswick Procurement Act and Regulation 2014-93
- City of Saint John Strategic Procurement Policy

Proposal details and addenda may be obtained from the City of Saint John's website at: www.saintjohn.ca under the menu option "Tenders and Proposals".

****Interested proponents are strongly advised to register as a bidder with the Supply Chain Management Department by emailing contact information to:**
supplychainmanagement@saintjohn.ca

For inquiries, contact Alana Nauss, no later than Monday, June 17th, 2024, by 4:00:00 p.m. local time, via email at:
supplychainmanagement@saintjohn.ca.

* Inquiries after this date will not receive a response.

**SOUSSION NO 2024-092207P
Services de consultation – Catalogue de
conception schématique**

Les soumissions doivent être remises par courriel à supplychainmanagement@saintjohn.ca, intitulées :

**2024-092207P: Services de consultation – Catalogue de
conception schématique**

doivent être reçues au plus tard le mercredi le 26 jun 2024 à 16h 00:00 heure locale.

Les soumissionnaires doivent noter que cette mesure d'approvisionnement est assujettie aux accords sur le commerce intérieur suivants :

- Loi sur la passation des marchés publics et le Règlement 2014-93 du Nouveau-Brunswick
- Politique de la ville de Saint John pour l'approvisionnement stratégique

Il est possible d'obtenir des détails et les addenda relatifs à l'appel d'offres sur le site Web de la City of Saint John, au www.saintjohn.ca sous l'option de menu « Soumissions et propositions ».

****Il est fortement conseillé aux promoteurs intéressés de s'inscrire à titre de soumissionnaire avec le département de gestion des matières en envoyant leurs coordonnées par courriel à l'adresse:**
supplychainmanagement@saintjohn.ca

Pour toute demande de renseignements, communiquez avec Alana Nauss, au plus tard le lundi le 17 jun 2024 à 16h 00 :00. heure locale soit par courriel:
supplychainmanagement@saintjohn.ca

*Les demandes de renseignements après cette date ne recevront pas de réponse.